



Informationen zu Corona-Maßnahmen, 02.09.2020, aktualisiert 06.09.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Tobias Langer
Schulleiter

tobias.langer@schulen-
hannover.de

die Schule hat gerade erst begonnen und ich wende mich heute mit einigen aktualisierten Informationen zum Umgang mit der Corona-Pandemie an Sie, auch auf Grund von Nachfragen aus Ihrem Kreis.

Aktueller Stand CoVid-Infektionen:

Alle Betroffenen werden über die Stammgruppenleitung informiert.

Alle Nichtbetroffenen können den aktuellen Stand der Covid-Maßnahmen auf der Titelseite in einem hellblauen Kasten auf der Titelseite der Homepage einsehen, damit sie transparent informiert sind, auch wenn sie nicht betroffen sind.

Maßnahme bei einem bestätigten CoVid-Fall:

- Die Lerngruppe (und ggf. die Lerngruppen, die gemeinsame Kurse haben) werden geschlossen für 14 Tage nach Hause geschickt. Die Kinder sollen auch zu Hause die Hygienemaßnahmen einhalten. Das Gesundheitsamt meldet sich nach einigen Tagen wegen einer Testung.
- Die Familienmitglieder können Schulbesuch, Erwerbsarbeit usw. weiter nachgehen.
(Stand 02.09., Vorgabe des Gesundheitsamts Region Hannover)

Beschulung der Kinder, die nicht zur Schule kommen oder denen die Lehrkraft fehlt:

- Die Lehrkräfte, die Kinder unterrichten, die nicht zur Schule kommen dürfen, sind gehalten Aufgaben und Lernpläne in schulen-hannover.de einzustellen und den Kindern eine Kontaktmöglichkeit zu nennen, damit das Lernen in der Zeit weitergehen kann.
- Die Lehrkräfte, die selbst nicht zur Schule kommen dürfen, klären direkt mit den sie vertretenden Lehrkräften, ob Hybridunterricht (Lehrkraft schaltet sich in die Vertretungsstunde) erteilt wird oder gibt Arbeitsaufträge an die Vertretungslehrkraft.

Aus aktuellem Anlass:

Bitte geben Sie Ihren Kindern zwei Mund-Nasen-Bedeckungen („Masken“) mit, für den Fall, dass eine Maske kaputt geht.

- Schüler*innen, die mit Menschen, die unter Quarantäne stehen, in Kontakt sind, dürfen nicht zur Schule kommen, Geschwister von Schüler*innen, die momentan nicht kommen dürfen, allerdings schon.

Mit freundlichen Grüßen

für die kollegiale Schulleitung:


Tobias Langer
Schulleiter